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Charmante maison de hameau est idéale pour un jeune couple ou pour
passer paisiblement sa retraite. Avec jardin, terrasse couverte et deux

chambres dont une avec une loggia offrant une vue dominante, elle

crée un équilibre entre intimité et convivialité. L'atmosphére chaleureuse

du salon est accentuée par une cheminée, créant un espace
accueillant. La cuisine, spacieuse, ouverte et équipée ajoute une touche
pratique en s'ouvrant sur un des deux jardins. Située a deux pas du
centre-ville, cette maison offre un style de vie pratique sans

compromettre le charme. Vivez I'harmonie entre confort, ...

Charming hamlet house is ideal for a young couple or to spend their retirement
peacefully. With a garden, covered terrace and two bedrooms, one of which has a
loggia offering a commanding view, it creates a balance between intimacy and
conviviality. The warm atmosphere of the living room is accentuated by a fireplace,
creating a welcoming space. The spacious, open and equipped kitchen adds a
practical touch by opening onto one of the two gardens. Located just a stone's
throw from downtown, this home offers a convenient lifestyle without compromising
charm. Experience the harmony between ...

BRIEL & PARTNERS
BP 40 19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES
Contacter I'agence
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